



第31回いきいきコミュニティ 「ぺったんフェア」が開催されました

11月2日(日)、第31回ペったんフェアが盛大に開催されました。地域の皆様の熱い思いが詰まったこの祭りは、町外に住む私にとっても感動を覚える素晴らしい行事でした。

祭りの前の週には、須恵東中学校の美術部とボランティアの皆さん総勢36名によって創り上げられた「田んぼアート」が完成しました。見晴台(須恵第二小学校北側)から眺めるその作品は、まさに芸術そのもの。まだご覧にならない方は、ぜひ見に行かれてください。



この田んぼアートは、小学生にも大人気で、先日、須恵第二小学校の4年生の授業を参観した際、「田んぼアートはぺったんフェアの始まりを告げる合図で、みんなを笑顔にしてくれます」と発表してくれた児童がいました。地域の皆さんを元気に、笑顔にしてくれるこの取組は、本当に素敵だと感じました。早朝から、終日かけて泥だらけになりながら制作に取り組んでくれた美術部とボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。



ぺったんフェア当日には、太鼓部による力強い演奏、吹奏楽部による美しい音色が響き渡り、地域の方々から「中学生が頑張っている姿を見ると元気が出る!」と嬉しいお言葉をいただきました。

また、ボランティアとして参加してくれた皆さん、肉巻きおにぎりや焼きそばのブースで大活躍。特に焼きそばブースでは、須恵東中PTAの皆さんが800食を調理・販売してくださいました。大忙しの中でも、ボランティアの皆さんは弱音を吐かず、最後まで見事にやり遂げてくれました。ありがとうございました。そして、いつも学校のためにご尽力いただいているPTA本部役員の皆さん、歴代PTA役員の皆さんにも、改めて感謝申し上げます。



地域の温かさと活気に満ちたこの「いきいきコミュニティ」で育つ皆さんには、須恵町ならではの「ふるさとのよさ」を実感しながら、これから的人生を歩んでいってほしいと願っています。



うれしい話が届きました♪



現在、須恵第二小学校にて挨拶運動が行われています。4日・5日の2日間には、68名の中学生が参加してくれました。来週は11日・12日に実施予定です。引き続き、よろしくお願ひします。

そんな中、うれしい話が届きました。小学校の坂道をほうきで掃いてくれていた中学生がいたそうです。話を伺うと、いつも挨拶運動に立ってくださっている高月さんが草取りなどの清掃をしていたところ、「早く来ちゃったので、お手伝いさせてください」と声をかけてくれ

たのは、1年生の原さんと阿比留さん。その後、松下さん、藤木さん、松田さんも加わり、みんなで落ち葉を集めて清掃してくれたそうです。「朝から感動して、清々しい気持ちになりました♪」と、高月さんは話してくださいました。

自ら気づき、行動に移す姿勢はとても素晴らしい、そんな思いやりの輪が広がっていけば、みんなが元気で気持ちよく生活できると思います。小学生にとっても憧れの先輩です。5人の皆さん、ありがとうございました。

